

Noche de misiles verbales. insultos e incongruencias... al final, avanzó la reforma

ánimos ya estaban caldeados en co necesita un nivel superior de taje, no puede ser que la Cámara el pleno del Senado donde se dis- discusión, de argumentación, de de Senadores sea la que acabe de cutiría el dictamen que amplia- razones. (...) Fui compañero de dinamitar un bloque de contenba hasta el 2028 la presencia de Irma Serrano, La Tigresa, en el ción que enfrente al autoritaris-Fuerzas Armadas en tareas de Senado y miren que era una acti-mo": Emilio Álvarez Icaza, seguridad, lo que a la postre de- vista dura": Ricardo Monreal. Grupo Plural. finió el derrotero de esa histórica sesión que estuvo marcada por parlamentarios que integran es- enderecen su comportamiendescalificaciones de alto calibre te Senado merecen nuestro resto, que no cumplan con la ley; que llegaron al ámbito personal. peto y que el lenguaje castellano sí, pero son los más los que es-

a votar como perros por huesos y croquetas, ustedes de Morena recurrir a las ofensas ni a las des-cito y de la Marina, para ellos mi van a votar como hienas a la es- calificaciones vergonzosas. Re- respeto y reconocimiento. Y por pera de las sobras apestosas que chazo este tipo de expresiones, dre todo lo que toca, asegúrense de que AMLO tome sus medici- tico": Beatriz Paredes (PRI) nas, para sus achaques, porque lo quiero vivo, vivo para cuando la verdad, porque existe, y lo saben, nación mexicana le demande ha- eso es de ustedes y de su concienber creado un estado narco-militar": Lilly Téllez (PAN).

"Aquí viene a hablar de moralidad cuando todos sabemos que es una mujer de ligerezas (...) hay que tener la cola corta, para tener la lengua larga. Te manda saludos Marisa por cierto, porque desgraciadamente uno a de cosas personales la señora tiene mucho que explicar": Rocío Abreu (Morena).

En esta sede del Poder Legisbates de tan bajo nivel; les invito a utilizar un lenguaje más elegante; no usemos en esta tribuna un nivel tan bajo de debate; no ral que es una extraordinaria re- ra construir una propuesta codebemos compartirlo ni menos gresión y hay que detenerla. Ahí mún, para garantizar que la reaceptarlo. Somos senadores y se-

"Creo que cada uno de los "Ustedes de Morena no van por fortuna tiene un conjunto de tán arriesgando su vida todos los recursos como para no tener que días, hombres y mujeres del Ejérles avienta el presidente, que pu- no importa que se utilicen como recurso o supuesto recurso polí-

"Que nadie me diga que no es cia, pero es absolutamente cierto que hay ofrecimientos indignos que rayan en épocas que pensábamos que ya no había. ¿No que eran diferentes? ¿No que no eran lo mismo? No, son peores. No vengan a presumir algo que no son": Julen Rementería (PAN)

"Les reconozco senadores y a los maridos, si vamos a hablar lamentarios que hoy le van a denes carecen de congruencia y la Torre, del PT dignidad. Algo no está bien en lo que hoy están proponiendo, y vencidas, porque en un juego lativo, no debemos escuchar de- dicen que lo que no suena lógico, de vencidas todos perdemos y suena metálico": Juan Zepeda, pierde México; se trata de po-Movimiento Ciudadano.

24; en la Cámara de Diputados (PVEM). (Alejandro Páez) •

Aún no empezaba el debate y los nadoras de la República y Méxi- infelizmente se cedió a un chan-

"Puede haber muchos que no

eso hoy voy a votar a favor": Miguel Ángel Mancera

"En el pasado las decisiones que comprometían el futuro de la patria no permitían disensos, eran aprobadas por consignas. Hoy, no es el caso porque existe la voluntad del diálogo por parte de la mayoría con vocación democrática": Sasil de León (Partido Encuentro Social)

'Compañeros, seamos serios, la respuesta está en las Fuerzas Armadas y en la Guardia Nacional, son el único recurso con el que contamos para la protección sus amigos no les anda bajando senadoras de otros grupos par- de la ciudadanía, esa es la realidad y sobre ella hay que trabamostrar a la patria que hay quie- jar": Geovanna Bañuelos De

> "No se trata de un juego de der conciliar posiciones, de pri-"Ahí viene la reforma electo- vilegiar las coincidencias paviene la discusión del 23 y del forma salga": Manuel Velasco